

NO A LA INTERVENCION YANQUI EN CENTROAMERICA

1. Ante las recientes declaraciones del Departamento de Estado Norteamericano, amenazando directamente a Cuba y Nicaragua de bloqueo económico y agresión militar.
2. Ante el despliegue de maniobras militares que se han venido realizando, tanto en la zona fronteriza con Honduras, como en la zona del Canal de Panamá por fuerzas conjuntas centroamericanas, ejércitos del Cono Sur y Marines norteamericanos,

Denunciamos las intenciones belicistas hacia los hermanos pueblos de Nicaragua, El Salvador, Guatemala y Cuba.

Responsabilizamos al Gobierno imperialista de EE.UU. de cualquier intervención militar directa o indirectamente, en el área centroamericana.

Protestamos enérgicamente y hacemos un llamamiento al pueblo español para que se solidarice y manifieste rotundamente su repudio contra estas agresiones deliberadas a la libertad y a la autodeterminación de los pueblos de América Central.

UNION SINDICAL DE MADRID DE CC.OO. Y COMITES DE SOLIDARIDAD CON LOS
PUEBLOS DE EL SALVADOR, GUATEMALA, NICARAGUA, URUGUAY, COLOMBIA,
ARGENTINA, CHILE, PERU Y BOLIVIA.